

百歳おめでとうございます



100歳を祝う小谷さん (中央)

敬老の日を迎える9月、南部町では今年度百歳以上となる方が10人となりました。

このうち今年度に百歳を迎える小谷智子さん(今長)、赤井ます子さん(朝金)、赤井ナツコさん(井上)、大塚千乃さん(清水川)、山形敏夫さん(東西町一区)、角田縁子さん(倭)へ内閣総理大臣から記念品や長寿の祝状を贈られました。

4月に百歳を迎えた小谷智子さんは敬老の日の9月15日、自宅で坂本町長から祝状をお祝いに集まったご家族と一緒に受け取られました。

仲田豊藏さん旭日単光章受章

9月1日、仲田豊藏さん(荻名)が旭日単光章を受章されました。

仲田さんは昭和50年に旧会見町議会議員に初当選され、3期の町議会議員活動の中で副議長として活躍されるなど、地域の発展に大きく貢献された功績が認められました。

9月23日に坂本町長から勲記、勲章の伝達を受けた仲田さんは「このような栄誉をいただくことはなかなかなく、ありがたいことです」と感謝を述べられました。



受章を喜ぶ仲田さん

世界レベルの跳躍に感動



跳躍に感動する児童

昨年の世界陸上に出場した、陸上走り幅跳びの荒川大輔選手が会見小学校を訪れ、会見小学校、会見第二小学校の児童212人に陸上の実技指導を行いました。

荒川選手は児童たちに、小さなコツを掴んで楽しみながら目標をクリアしていく事、できなかったことに挑戦することの大切さを話されました。

校庭の砂場で荒川選手が模範演技を行うと、間近で世界レベルの跳躍を見た児童たちは「あんなふうに跳びたい」と話していました。

わらべうたであそぼう

親子でわらべうたを楽しむ「わらべうたであそぼう！」が9月21日、町立図書館で行なわれ町内外から73人が参加しました。

講師に岡山わらべうたの会会長の脇本幸子さんを迎え、たくさんの方からわらべうたを教えてくださいました。

0歳から小学校5年生までの子ども達が参加した1部では親子一緒に7曲のわらべうたで遊び、午後から行なわれた2部ではわらべうたを伝える活動を行う大人のための講座が行なわれました。



脇本さんと一緒にわらべうたを楽しみました